

Revista **La Situación**

SEPTIEMBRE 2007 ■ NÚMERO 29 ■ EDICIÓN GRATUITA

www.lasituacion.com



ENTREVISTA: NICOLE KING

Introducida y responsable de Lentes *ChromaGen* en España

“ Si un niño no ve bien, puede ser el origen de su fracaso escolar ”

NUEVAS SECCIONES Educa Golf P. 14
Medicina Naturista P. 34

Y ADEMÁS...

La uva y sus propiedades P. 19

El complemento perfecto al cinturón de seguridad para embarazadas P. 22

Trágico accidente en Villanueva del Pardillo. P. 30

De ruta por el Valle del Loira P. 38

Agenda Fiestas de Brunete y Majadahonda páginas 28 y 31



Entrevista a Nicole King, representante oficial de ChromaGen en España y Portugal



“ mi niño es inteligente, entonces ¿por qué no puede? ”

ChromaGen

es un **pasO** adelante para tratar problemas de aprendizaje

Gracias al tesón de esta madre, que vio como su hija apenas sabía leer y escribir con 9 años, los niños españoles que sufren dislexia, hiperactividad o dificultades de aprendizaje cuentan hoy con un novedoso tratamiento capaz de tratar la causa de estos trastornos. Las lentes ChromaGen, reajustan y fijan, a través de distintas combinaciones de colores, la onda de luz que estimula los nervios que llevan la información desde el ojo hasta el cerebro. Además, consiguen aumentar o disminuir la velocidad de la luz que entra en el cerebro para que éste pueda interpretar sin distorsiones lo que ve. ChromaGen cuenta con el visto bueno del Ministerio de Sanidad y Consumo, obtuvo

el Premio al Producto del Milenio en 1998 y cuenta con la recomendación de la Asociación Española de Logopedas. Ópticas 2000, el servicio óptico de El Corte Inglés, ya ha comenzado a comercializarlas en España.

- ¿Cuándo supo que su hija sufría alguna dolencia visual?

A los 6 años ella nos dijo que veía mal y no era capaz de reconocer el abecedario. Era una situación algo estresante para nosotros, sus padres. Un día haciendo los deberes nos dijo: "mamá se me cambian las palabras de sitio". Cuando le llevamos a la óptica, nos dijeron que la niña tenía 0,25 dioptrías, pero que no justificaba lo que veía. In-

clusive nos insinuaron que quizá la niña mentaba, pero como la conocemos bien sabíamos que no era así y decidimos ponerle las gafas. Sin embargo al pasar un año, la niña iba de mal en peor y apenas usaba las gafas. Esta vez acudimos a un especialista de la vista y nos dijo que la niña veía bien y que era un problema de actitud. La situación empezaba ya a ser traumática.

- ¿Cómo descubrió las lentes ChromaGen?

Cuando la niña tenía 9 años, mis padres me enviaron un artículo de prensa desde Inglaterra sobre unas gafas milagrosas que trataban la dislexia. Acabábamos de terminar otros largos y ca-

ros tratamientos sin ningún resultado, pero como madre, siempre tienes que seguir buscando. Intenté comprar aquí las gafas, pregunté si se podían fabricar estas lentes en cualquier óptica en España, pero nadie sabía ni me hacían caso. Desesperada cogí a la niña, nos subimos a un avión y fuimos a Inglaterra. Al llegar al laboratorio especializado nos recibió un óptico-optometrista que le realizó la prueba con las lentes ChromaGen en cuestión de minutos. Ashley, que con 9 años apenas leía y escribía todo doble y al revés, empezó a leer. Después de sólo unos siete minutos me miró y me dijo: "Mamá las letras se han pegado al papel". Y yo entonces le pregunté: "Carriño, ¿por qué no me lo has dicho antes?". Y la niña me respondió: "Mamá, pensé que era normal".

- Y tras años de búsqueda y a punto de perder la esperanza, su hija comienza a leer. ¿Qué sintió entonces?

Confusión, porque le habíamos hecho tantas cosas para su dislexia... Me sentí confusa, y a la vez contenta, sorprendida. Pero también enfadada conmigo misma, porque ya con 6 años me había asegurado que no veía bien. Aunque el óptico-optometrista me aseguró que el problema no era su vista, di crédito a un desconocido y no a mí propia hija, ella me dijo la verdad. Por eso creo que la fallé.

- ¿Cree que muchos padres pueden vivir esa situación y no creer a sus hijos?

Yo creo que la mayoría, por no decir todos. Cuando son pequeños nos volvemos locos para buscar la solución pero según crecen parece que son más bien un poco vagos y perdemos la paciencia; es muy frustrante para todos. Intentando evitar esto mi hija, desde los tres años, ha tenido profesores de apoyo todo el año y también en verano. Intentando que no sufriese, le robé su infancia. La presión del colegio es grande.

- ¿Cuándo debe un padre empezar a preocuparse?

En cuanto el niño se ve que sufre. Y los padres se pregunten, mi niño es inteligente, entonces ¿por qué no puede? En cuanto no encaje. Según las últimas estadísticas, en España el fracaso escolar supera ya el 30% de

alumnado. Bien, pues empecemos a analizar las causas. Un niño que no ve bien puede manifestar síntomas que le impidan concentrarse y, para muchos, ese puede ser el origen del fracaso o de la violencia escolar. Hay que proteger a los niños. Si no lo hacemos los padres, ¿quién lo va hacer? Si nuestros hijos no pueden confiar en sus padres, ¿qué les queda?

- ¿Para quien van dirigidas estas lentes?

Es una lente óptica que ayudará a muchas personas de menor a mayor escala. Como la detección temprana es recomendable hemos confeccionado un test, gracias al cual se pueden identificar las deficiencias visuales que provocan síntomas como inmadurez en el aprendizaje, déficit de atención, hiperactividad, dislexia e inclusive el autismo y la epilepsia fotosensitiva. tratables ahora con esta nueva herramienta óptica. Las lentes ChromaGen es el nombre de algo que trata el motivo que causa esos síntomas. No digo que la eliminen, no es la panacea, pero sin duda, la disminuye de tal manera que se puede dominar y en algunos casos llegar incluso a eliminarla. Los resultados son espectaculares, mayor autoestima y madurez son los primeros beneficios de usar las lentes, cada día un paso adelante. Además de facilitar la lectura a los niños disléxicos y corregir su torpeza característica, ayudan a solucionar problemas en personas daltónicas, hiperactivas y epilépticas.

- ¿También pueden ser eficaces para niños hiperactivos?

Mi otro hijo, por ejemplo, era hiperactivo. En el colegio nos dijeron que si no le medicábamos no podía seguir en él. Decidimos que probara las lentes y también le funcionaron. La razón por la que mi hijo se levantaba y se movía tanto en la mesa, no era por que fuera un loco desquiciado, era porque al mirar el papel veía destellos de luz que le impedían ver las letras y que le provocaban dolor. Moverse constantemente era la forma que tenía su cuerpo para protegerse de esas sensaciones. Mi hijo tenía un estímulo que le hacía daño. No digo que lo hayamos curado, pero lo hemos disminuido lo suficiente. También le fallé, me enfadé con él en vez de buscar la verdad. Nos hizo



Nicole King, representante oficial de GhromaGen en España y Portugal.



Ashely, con sus primeras gafas.

pensar. Niño rápido, luz rápida. Niña lenta, luz lenta. Exagerado de luz lenta autismo, exagerado de luz rápida epilepsia.

- ¿Cómo han recibido estas lentes los profesionales que trabajan con niños con estos problemas?

Ahora creo que bien. De hecho, hemos conseguido que se comercialicen a través de la óptica de El Corte Inglés, Óptica 2000. Los psicólogos han cogido los síntomas y han hecho todo lo que pueden. ¡Fenomenal! Los ópticos, como no detectaban que era un problema de frecuencia de la luz, sabían

que había una falta de convergencia, pero nada más. Las lentes ChromaGen han identificado los problemas visuales gracias a los cuales ahora los logopedas y los ópticos pueden encontrar unas respuestas para este tipo de síntomas que antes desconocían. Hemos abierto la puerta.

- En una sociedad como la actual, competitiva, voraz, ¿un niño con esta dolencia puede estar marcado para toda su vida?

Por supuesto, sin duda. Yo soy una consecuencia de esto, de ahí viene mi empeño en luchar esta causa, aquí termina este círculo vicioso. Aunque lentes ChromaGen ayudan a personas de todas las edades, lo óptimo es la detección temprana. La elasticidad del sistema central nervioso tiene mayor plasticidad hasta los 6 ó 7 años y las lentes ChromaGen tendrán efecto más rápidamente. Niños que empiezan a usar las lentes con 8 ó 9 años suelen precisarlas durante tres años y medio. Pero a partir de los 15 años, al niño ya se le han puesto etiquetas tanto en su familia, con los amigos, en el colegio... Por lo tanto el apoyo de todos es fundamental para una óptima recuperación académica y social.

- ¿Y qué grado de responsabilidad tienen los padres?

Depende de la promesa que hagan a sus hijos al nacer. Cuando tú coges a tu hijo por primera vez en tus brazos, piensas "siempre te voy a proteger". Sin embargo, pasan los años y, en ocasiones, estamos dispuestos a vender el alma de nuestros hijos por lo que nos dicen terceros. Muchos profesionales creen que la única solución es la medicación. Hay que evitar crear una generación de medicados. He recuperado a mi hija disléxica y mi hijo hiperactivo; somos una familia unida gracias a las lentes ChromaGen; es justo que hayamos ayudado a dar esta misma oportunidad a otros niños y sus familias.

- En España las autoridades calculan que hay 6 millones de niños con dislexia. ¿Qué mensaje les lanzaría?

Yo sabía que dentro de mi hija había algo, pero no sabía qué hacer. Sabía lo que no hacer, pero no sabía lo que hacer. Pagué 80.000 pesetas para diagnosticar que mi hija sufría dislexia. Primero en España y luego en Inglaterra,



Hace 18 meses que Ashley ya no necesita más usar lentes ChromaGen, pero gracias ella, las hermanas Sánchez hoy tienen una nueva oportunidad.

para que luego siguiera con el mismo logopeda, el mismo psicólogo y la misma desesperación. De repente aparece algo que trata la causa, no digo que lo elimina, pero es un paso adelante para tratar problemas de aprendizaje. Cualquier padre conoce a sus hijos, sabemos los síntomas de su problema sin necesitar un "título" para el problema que luego no sirve para nada. Las lentes para mi niña llegaron el 23 junio de 2002 pero ganaron el premio del milenio en 1998. Si lo hubiese sabido podía haberle ahorrado tanto sufrimiento - si hubiese creído a mi hija cuando me decía que veía mal, si hubiese insistido, los hubiera encontrado antes cuando tenía

solo 7 años....y si cuando yo hablé de ellas hace 5 años me hubieran escuchado niños que tienen ahora 14 ó 15 años con los mismos problemas podrían haber terminado de usarlas ya, como Ashley. Pero no sirve lamentarse, siempre hay que mirar hacia delante. Pensé en rendirme muchas veces en estos últimos; he gastando tanto tiempo y dinero intentando dar a conocer las lentes ChromaGen, pero Ashley me decía "si tu paras mamá, ¿quién salvará a los niños?"

En www.lasituacion.com podrá encontrar el test ChromaGen para conocer el grado de sus problemas visuales. ■

MÁS INFORMACIÓN:

**CENTRO CHROMAGEN
ESPAÑA MADRID**

www.chromagen-spain.com

info@chromagen-spain.com

Teléf.: 91 815 2814 - Fax: 91 815 1990

HORARIO:

Lunes a viernes 10.00 a 16.00 horas